



Ich lebe und weiß nicht wie lang.
Ich sterbe und weiß nicht wann.
Ich gehe und weiß nicht wohin.
Ich wundere mich,
dass ich so fröhlich gewesen bin!



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Klaus Böttcher

Speditionskaufmann

am Donnerstag, dem 1. April 2010, völlig unerwartet, im
66. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Der liebe Verstorbene wird am
Freitag, dem 9. April 2010, um 15.00 Uhr
in der Aufbahnhalle Aggsbach Markt feierlich
eingesegnet und nach dem hl. Requiem im Familiengrab
zur letzten Ruhe bestattet.

3641 Aggsbach Markt 145, im April 2010

In Liebe und Dankbarkeit:

Gerda
Gattin

Elke, Klaus-Michael, Jürgen, Lucas
Kinder

Hermann, Nina, Carina
Schwiegerkinder

Ralf und Iris
Enkelkinder

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Donnerstag, dem 8. April 2010,
um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Aggsbach Markt.